

令和7年度「末広公民館地域フォーラム」の結果

○日 時：令和7年11月13日（木）10：00～11：00

○場 所：末広公民館研修室

○参加者：4人、末広公民館長

○内容要旨：

1 公民館の概要説明

- ・公民館長が資料に沿って概要を説明。

2 意見交換（要旨）

（1）公民館で実施すべき講座や事業について

（ア）地域の安全・安心を守る講座

＜意 見＞

- ・依然として地域の大きな課題の一つが特殊詐欺等の犯罪だ。特殊詐欺を防止する講座を次年度も継続して実施するべきだ。

＜館 長＞

- ・引き続き旭川中央署と連携して、次年度も講座を行いたい。

＜意 見＞

- ・今年度中に末広地区の防災マップが作成されるようだが、公民館としてもそれをPRしていくような講座を行っては。
- ・また、地域の防災意識を高めるために子供を含めて親子で炊き出しの料理作り教室なども良いのでは。

＜館 長＞

- ・市の防災課、末広まちづくり推進協議会などと連携して、防災に関する講座の実施に向け、検討していきたい。

（イ）地域の歴史に関する講座について

＜意 見＞

- ・昨年の「地域再発見講座」、今年の「松浦武四郎、内田瀬」の講座に参加したが、大変良かった。是非とも地域の歴史に関する講座を続けていってほしい。

＜館 長＞

- ・昨年度、「地域再発見講座」を共催した末広図書館と協議を行い、実施に向け検討していきたい。

(ウ) 「末広・花咲・春光お花見めぐり」について

＜意 見＞

- ・この講座は地域の人には地域のよさを認識してもらい、他地域の人には地域のPRになるという意味で意義のある講座だと思う。

＜館 長＞

- ・本年は花咲運動公園と春光6区団地のしだれ桜を目的に4月下旬に行つたが桜はほとんど満開になつていなかつた。

＜意 見＞

- ・しだれ桜をメインにするべきで、となると時期的には5月の連休明けではないか。

＜館 長＞

- ・次年度はしだれ桜をメインに連休明けの実施を検討する。

(2) 施設の維持・管理について

＜意 見＞

- ・昨今の猛暑による熱中症等の防止のため早急に全ての部屋にエアコンを設置すべきである。

＜館 長＞

- ・引き続き予算要求に向け検討していきたい。